



Jahresbericht des Ressorts Wettkampf an die Delegiertenversammlung vom 8. Juni 2020 des Badminton-Verbandes Nordwestschweiz

Sehr geehrte Delegierte

Covid-Sars-19 hatte die letzten drei Wochen unserer Meisterschaft im Griff und verunmöglichte die Durchführung der letzten Begegnungen. Geplante Aufstiegsfeiern durften doch nicht durchgeführt werden. Die Entscheidung von Swiss-Badminton, die Saison sofort abzublasen ist nicht bei allen gleich gut angekommen. Dennoch ist der Entscheid rückblickend betrachtet der Richtige gewesen. Stand heute soll der Spielbetrieb im September 2020 wieder losgehen. Natürlich immer unter der Voraussetzung, dass die Mannschaften trainieren können und auch die Hallen für den Meisterschaftsbetrieb zur Verfügung stehen.

Nachmeldungen von Mannschaften sind auch dieses Jahr möglich. Swiss-Badminton möchte alle Änderungen an den Gruppen bis zum 30. Mai haben. Ich bitte darum, mir Neumeldungen schnellstmöglich zukommen zu lassen.

Die BVN Meisterschaften konnten dieses Jahr leider wegen des Mangels einer Halle und eines Veranstalters erneut nicht durchgeführt werden. Über die Zukunft dieses Turniers muss noch entschieden werden, wir hoffen jedoch sehr, dass es bald wieder den ihm gebührenden Spielerzufluss erlebt.

Für den fast reibungslosen Verlauf dieser Saison in der 3. und 4. Liga möchte ich mich bei den IC Captains und Verantwortlichen bedanken. Bis auf wenige Ausnahmen verlief auch das rechtzeitige Eintragen der Spielresultate problemlos. Leider musste ich dieses Jahr zwei w.o. Niederlagen aussprechen. Der Einsatz von einem Spieler / einer Spielerin in einer tiefer eingestuftten Mannschaft ist auch weiterhin nur möglich, solange keine sieben einzelne Spiele (Einzel, Doppel, Mixed) in einer höher eingestuftten Mannschaft gespielt wurden.

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei unseren Sponsoren:



Badminton Verband Nordwestschweiz

Ressort Wettkampf
Lukas Frey, Parkstrasse 59a, 4106 Therwil
lu.frey@bluewin.ch



Ich möchte den organisierenden Vereinen und im speziellen Alex Hueber für die Organisation der Junioren Turniere danken.

Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei Smash Sport und Yonex für die tolle Zusammenarbeit.

Ich freue mich auf eine weitere, unterbrechungsfreie und erfolgreiche Saison sowie auf viele gute Spiele.

Lukas Frey
BVN - Ressort Wettkampf

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei unseren Sponsoren:

